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三島泉 会長 横田松博 幹事

ｸﾗﾌﾞターゲット

『知るを愉しむ』
～きっと誰かの幸せに繋がります～

今日の例会 Today’s Regular Meetings

５月３０日（木）19:00～20:15
第１５９１例会「創立記念例会」
例会場：伊勢丹浦和店７階クローバールーム
卓 話：会員OBをお迎えして、クラブ創立時に思

いを馳せながら、クラブの歴史を辿る
卓話者：会員OBの方々

次回の例会 Next Regular Meetings

６月６日（木）19:00～20:00
第１５９２例会
例会場：伊勢丹浦和店７階クローバールーム
卓 話：養護施設退所者支援について
卓話者：ブローハン聡様（（社）コンパスナビ）

司会：小宮 泰二 SAA

会長挨拶 ～奉仕について～

皆様こんばんは。
今月は青少年奉仕月間です。今年度グァム島で

行われました、RYLA研修に参加されました、大古
里育ちの森幼稚園の廣重先生と池川先生に後ほど
研修の報告をしていただきたいと思います。また
石関理事長先生におかれましては、毎年RYLA研修
に社員さんを派遣してくださりありがとうござい
ます。
ここ最近、ChatGPTを使用することが少しずつ

増えてきています。そこで今回「青少年奉仕プロ
グラム」と聞いてみると、RYLA(ロータリー青少
年指導者養成プログラム)もそのひとつに表示され、
RYLAと聞いてみると以下のように答えてくれまし
た。「若者のためのリーダーシップ養成プログラ
ムで、地域社会の次世代のリーダーがつながり、
アイディアを広げ、行動を起こすきっかけを生み
出し、リーダーシップの力を引き出すことを目的
としています」Rotaryの新入会員の手引きなどに
書かれている文言とほぼ一致した回答になりまし
た。
そのような目的を持った研修会に、お二人の先

生が参加されましたが如何だったでしょうか。ま
ずは楽しかったですか？多くの人と出会いました
か？何も難しく考える事はなくて、何か印象に
残ったこと、心に残ったこと、そして感じたこと
を１つでも２つでも持ち帰ってもらえたら私たち
ロータリアンとしても嬉しく思います。
お二人の先生の職場は幼稚園です。子供はもち

ろん保護者の大人も含めて多くの人と出会うと思
います。人はいろいろです。これこら悩んだり辛
くなったり嬉しかったり楽しかったりすると思い
ます。そんな時には、グアム島の研修を思い出し
ていただき、自分を見失うことなく、いろいろな
人の意見を素直に受け止め、行動できるような立
派な先生になっていただけることを願っておりま
す。

次に、今年度の大口枠補助金を利用しての社会
奉仕事業「地域笑顔プロジェクト」を無事に終え
ることができました。中村社会奉仕委員長を中心
に会員の皆さんにもお手伝いをいただき見事な出
来栄えになりましたこと、心から感謝しておりま
す。白い仮囲いの無機質だった「通路」が明るく
少し微笑ましい「通り」に変わりました。地域に、
公共的に、寄与できたものと思っております。昨
年の３月地区財団セミナーに出席し、５月に今回
の事業のプレゼンを行いましたが、本当にその行
動を起こして良かったと１年経った今心より感じ
ております。皆さんありがとうございました。

幹事報告
【ロータリーとの関わり】
【配布物】①週報1587，1588、1589、②ニコ
ニコ1587、1588、③ガバナー月信５月号、④
社会奉仕事業報告書、⑤スケジュール予定

【報告：梨本ガバナー退会に関する説明会】
◆5月17日(金)16時～18時地区事務所で開催。
◆説明者：北パスト、浅水パスト、井原パスト、
松本パスト、細淵パスト、岡村エレクト

◆参加者：クラブ会長、地区役員 約90名
・年度の初めに地区事務所内に防犯カメラを設置
→監視にあたるのでは？

・年末に地区事務局賞与を半額→エイジハラスメ
ントにあたるのでは？

・他に、パワハラ・セクハラも
・RIに提訴、受理を経て４月末にRIより梨本氏
の除名を求める連絡。梨本氏を除名をしない場
合、幸手RCをRIより除名するとのこと。

・幸手RCの永続を判断し、梨本氏の退会が決定。
◆参加者からの意見
・ハラスメントがあったことには、しっかり謝罪
し責任をとるべし。

・ハラスメントに至った経緯の説明を聞きたい。
・除名になる段階やスケジュールが当初に示され
て入れば展開は変わったのでは？ 等

◆今後の対応
・協議するが、年度内は行われない見通し。



出席報告：染谷 幸一 出席委員長

U r a w a  N a k a  R o t a r y  C l u b 2024.05.23 第1590回三島年度例会週報

例会日：毎週木曜日 19:00～20:00
例会場：伊勢丹浦和７Ｆ クローバールーム
事務局：さいたま市浦和区高砂2-8-4 市川ビル３階

TEL:070-9097-5489
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://urawa-naka-rc.org
Email urawanakaRC@outlook.jp

会 長 ：三島 泉   会長エレクト：熊坂 創
幹 事 ：横田 松博  クラブ管理運営：熊坂 創
Ｒ財団：佐藤 美好  米山記念：下重 喜平
奉仕プロジェクト：中村 智衛  会員増強：村上 基一
親睦活動：折茂 雅信  ロータリー情報：尾崎 康
出席：染谷 幸一   公共イメージ向上：赤松 宏和

【編集後記】 26日（日）、国立競技場で行われた「ラグビー パナソニック・ワイルドナイツvs東芝・ブレイブルーパス」を、梶間会員、辻村
会員＋山梨のお友達、中村会員、赤松夫婦の６名で観戦しました。テラスシートという、テーブルがある席でお菓子を並べてお酒を飲んで楽
しく観戦しました。結果は残念ながらブレイブルーパスの勝利で、ワイルドナイツは２年連続の準優勝。来年も観に行きたいです。（赤）

①会員総数 ②本日の出席 ③メークアップ ④出席数 ⑤免除会員数 ⑥免除会員欠席数 ⑦実行数 ⑧出席率

３４ ２３ ６ ２９ ５ ３ ３１ 93.54％

子女結婚お祝い金贈呈
折茂雅信会員の御子息、折茂賢成さんが赤坂プリンスクラッシックで挙式。

委員会報告
米山記念奨学生：足立和徳カウンセラー
・カー君と一緒に、18日に日帰り研修で三島の米山梅吉記念館を訪問。
・カー君も他奨学生と交流を行うことができた。
クラブ戦略計画委員会 小宮 泰二 委員長
・会員満足度アンケートにご回答ください。必ず提出してください。

ゲスト挨拶
◆大宮西RC会長 藤島 剛史 様
・前回はチョモリグさんがいる時に訪問させてもらった。
・昨年の地区大会後、浦和中RCさんの飲み会に合流させてもらった。気づいたら
宇都宮からタクシーに乗っていた。

◆大宮西RC幹事 横溝 一樹 様
・横田さんとは小学校の時からの付き合い。
・三島会長とも一緒に仕事をさせて頂いた。その縁で例会に参加させて頂いた。

SAA報告：石井 佳代 副SAA

ロータリーの目的：吉岡 淳一 会員

卓話：「RYLA研修セミナー報告」
卓話者：廣重彩矢さん、池川朋果さん（大古里育ちの森幼稚園）
・今回の研修は体験が中心。そして「食べながら話を聞く文化」を体感。
・グアムの「一番おすすめのお菓子」を食べながら話を聞いてほしい。
◆研修１日目／座学研修：グアムにおける取組について学ぶ
・グアムでは環境への取組みの一環として、サンゴを守るために木を植えている
・コミュニティガーデンでは野菜や魚の育て方を教えている。理由は、コロナの影響で
輸入がストップして食糧不足に。その教訓として自給自足を学ぶようになった。

◆ごみ処理場の見学
・グアムはごみの量が多い。土地が少ないために、ごみを埋める場所少ない。分別回収
をしていないため、手作業で分別。回収したダンボールを輸出することで外貨を獲得。

・グアムの人口は16万人。年間の入国者は約60万人。ごみ削減には観光客の意識変化も必要と痛感。
◆研修２日目：ビーチでの禅体験
・禅を行うことで精神を安定させる。無になろうとしても無になれない。だがリラックスできた。
◆郷土料理体験：チキンケラグエンとポテトサラダ
・食材が腐らないように、ポテトサラダにレモンパウダーをかけるが、実は八潮で生産されている。
◆ビーチウォーク：イパオビーチ／チャモロ語で「臭い」という意味。
・戦時中、多くの方が海で亡くなった。匂いがひどかったためにこの名前になった。
・海のきれいさを保っため、①空港に募金箱、②サンゴーやウミガメ等に触れることを禁止
◆スリングストーン体験：遠心力でひもを回して石を投げる。スポーツとなっている。
◆ロータリアンのウェインさんによる卓話
・グアムの歴史や文化と言語を築いた先祖に感謝していることを教えてくれた。
◆感想
・廣重さん：平和について考える時間が多かった。命の大事さ。誰かの笑顔のために行動したい。
・池川さん：ごみ問題から、自分が意識をする必要性を感じた。実践して、子どもたちにも伝えたい。
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